

» Peña reconoce “sacrificio” de fuerzas armadas en materia de seguridad
“Baluarte y fortaleza de las instituciones democráticas”

Peña reconoce sacrificio del Ejército y la Marina

Durante la inauguración de la Ciudad de las Mujeres, dice que hay quienes se empeñan en “manchar” la labor de las fuerzas armadas

Silvia Arellano/**Tlapa de Comonfort**

El presidente **Enrique Peña Nieto** declaró que por más que algunos se empeñan en “manchar” el esfuerzo que realizan las Fuerzas Armadas, el Ejército y la Marina son “baluarte y fortaleza de las instituciones democráticas del país”.

Durante la inauguración de la Ciudad de las Mujeres, en Tlapa de Comonfort, Guerrero, el Ejecutivo federal expresó su reconocimiento a los soldados y marinos; destacó “que todos los días trabajan para preservar el orden, para cuidar de la seguridad que debe haber en el país”.

En ese sentido, expresó su deseo de “avanzar en la construcción de un ambiente de mayor armonía, un ambiente de paz y de tranquilidad que queremos para las familias mexicanas.

“Es de reconocer, como mexicanos, que nuestro Ejército,

nuestra Marina, integrada por mujeres y hombres del pueblo, trabajan todos los días con esmero, con sacrificio, con dedicación diaria en favor de los mexicanos”, mencionó.

Peña Nieto también habló del tema económico, dijo que “no faltan lo que traigan soluciones simplistas, a veces con una carga populista, pero que en el fondo lleva una enorme irresponsabilidad o poca seriedad frente a los que realmente se puede hacer”.

Luego de develar la placa de la Ciudad de las Mujeres, el Ejecutivo indicó que la política asistencialista no va a resolver la soluciones de marginación ni de pobreza, sino que es a través de la infraestructura que se desarrolla y se construye para que el empleo y la inversión llegue a más lugares.

“No se da de la noche a la mañana, no hay bolita mágica que resuelva los problemas, es parte de todo un proceso en el que he-

mos venido trabajando”, expresó.

Agregó que la misión de su gobierno es trabajar por los que más lo necesitan, que el estar aquí, “es tener clara la misión que como Presidente tengo”.

Peña Nieto insistió en que “hoy, la entrega de la Ciudad de las Mujeres es testimonio fiel, entre muchas de las acciones que estamos llevando a cabo, para servir a las mujeres y a las sociedades de las entidades que enfrentan condiciones de mayor rezago social”.

También dijo que se decidió hacer esa obra en el corazón de La Montaña para prestarles servicios en necesidades elementales, básicas y necesarias, con atención esmerada y, sobre todo, brindarles mayor calidad de vida. **M**

Soldados y marinos trabajan todos los días para preservar el orden que debe haber, destaca

